



Al igual que años anteriores, San Antonio ha sido procesionado por las principales calles del Barrio Alto, siendo parte del recorrido las calles Jerez, Menacho, San Agustín, Descalzas, etc., todas muy animadas de chiquillería y adultos para ver desfilar al santo de Padua.

---

La tarde se presentó buena, aunque a última hora refrescó un poco. El ambiente de las calles principales del recorrido y sus alrededores ha sido bueno, teniendo en cuenta que hoy es laborable y la cartería no está para muchas alegrías después de la feria.

[La Puerta de Jerez](#) , la Plaza de la Paz y la calle Descalzas han estado muy animadas con muchos sanluqueños tomando un refrigerio , y disfrutando de esta tarde casi festiva en estos lares del Barrio Alto.